



区立小学校での不適切な事案の発生について

と き 12月16日（木）発表

12月14日（火）、区立小学校において教室の児童をスマートフォンで無断撮影する事案が発生しました。当該校でスマートフォンの所有者を特定し、事情聴取したところ、同校に勤務する会計年度任用職員（36歳・男性）が撮影を認めたため、直ちに警察に通報しました。現在、警察による捜査が行われています。

区への信頼を著しく失墜させる事態になりましたことは、真に遺憾であり、深くお詫び申し上げます。区教育委員会として、子どもたちを守ることを第一に、警察に必要な協力を行うとともに、再発防止に向けて学校職員への指導を徹底し、信頼回復に全力で取り組んでまいります。

また、事実関係が確認され次第、厳正に対処してまいります。

【経過】

12月14日（火）9時半頃 教室のスマートフォンを発見
正午頃 所有者を特定、本人が撮影を認めたため警察に通報

【学校の対応】

15日（水）午後6時30分から臨時保護者会を開催し、保護者に謝罪するとともに経緯を説明しました。

【問い合わせ】

練馬区 教育指導課 電話 03-5984-5759